



## Auszeichnung des Franken-Gymnasiums als „MINT-freundliche Schule“

Düsseldorf, 8. September 2023. Neben 19 weiteren Schulen in Nordrhein-Westfalen wurde das Franken-Gymnasium Zülpich heute zum ersten Mal mit der Ehrung "MINT-freundliche Schule" von der Ministerin für Schule und Bildung des Landes Nordrhein-Westfalen Dorothee Feller, vertreten durch Dirk Schnelle, Ministerialdirigent und Leiter Abteilung 5 im Schulministerium, und durch Vorstandsmitglied von MINT Zukunft e.V. und Unternehmenssprecher Deutsche Telekom AG Christian Fischer im Max-Planck-Gymnasium Düsseldorf ausgezeichnet. Die Auszeichnungen sind drei Jahre gültig.

Die Ehrung der „MINT-freundlichen Schulen“ in Nordrhein-Westfalen steht unter der Schirmherrschaft der Kultusministerkonferenz (KMK).

Die Auszeichnung als „MINT-freundliche Schule“ dient als Anerkennung und Bestätigung für Schulen, die sich in besonderem Maße für eine praxisnahe MINT-Bildung engagieren. Die Auszeichnung hilft dabei, das Profil der Schule zu schärfen und die Attraktivität für Schüler, Eltern und potenzielle Partner zu steigern.

Das Franken-Gymnasium erhielt das Gütesiegel, da wir auf breiter Basis an regionalen und überregionalen Wettbewerben der Mathematik, Informatik und Naturwissenschaften teilnehmen, über die Lehrpläne hinaus eine Vielzahl von Zusatzangeboten im MINT-Bereich anbieten und den Kontakt zu außerschulischen Kooperationspartnern mit MINT-Schwerpunkt pflegen.

Schul- und Bildungsministerin Dorothee Feller: „Der wissenschaftlich-technische Fortschritt beschleunigt sich rasant. Schulen, die ihre Schülerinnen und Schüler für Mathematik, Biologie, Chemie, Physik, Informatik und Technik begeistern, bauen kräftig an der Zukunft mit und bieten den vielen MINT-Talenten in Nordrhein-Westfalen Raum für neue Ideen und Forschungsansätze. Es freut mich daher besonders, dass sich so viele Schulen erfolgreich auf den Weg gemacht haben, ihr schulisches Profil im MINT-Bereich zu stärken und im Rahmen der Digitalisierung auszubauen. Das alles zeigt das große Engagement in unseren nordrhein-westfälischen Schulen für diese spannenden Themen.“

„Die Innovationsfähigkeit Deutschlands hängt von den Ideen und Talenten der jungen Menschen ab. Die MINT-freundlichen Schulen und die Digitalen Schulen leisten hier einen unverzichtbaren Beitrag zur Förderung der MINT-Bildung und tragen dazu bei, dass junge Menschen ihre MINT-Talente

ausbauen und in eine berufliche Perspektive lenken können. Herzlichen Glückwunsch zur Auszeichnung!“, so der Vorsitzende der Nationalen Initiative „MINT Zukunft schaffen!“, Prof. Dr. Christoph Meinel.

Wir freuen uns sehr über die Auszeichnung und werden uns weiter an unserer Schule für MINT stark machen, da auch wir diesen Bereich unserer Tätigkeit für unverzichtbar halten und so unser schulisches Arbeiten im Interesse der uns anvertrauten Schülerinnen und Schüler breit und vielseitig aufstellen und ausrichten können.

Weitere Informationen finden Sie auch auf der Homepage der Initiative MINT Zukunft e.V.!

10.9.2023, Rennebaum (MINT-Koordination)

Fotos: MINT Zukunft e.V.

